

Antwort auf die Kleine Anfrage des Kreistagsabgeordneten Buchholz zur Thematik „Drittes Geschlecht im Kreis Mettmann“

Der Kreis Mettmann kann die Kleine Anfrage nicht aus eigenen Registern beantworten. Daher wurde zu den Fragen 1 und 2 eine Abfrage bei den kreisangehörigen Meldebehörden und zur Frage 3 eine Abfrage bei den kreisangehörigen Standesämtern mit folgenden Ergebnissen durchgeführt:

Frage 1:

Wie viele Einwohner im Kreis Mettmann besitzen derzeit das Geschlecht „divers“? (Bitte aufschlüsseln nach Kommune sowie in absoluten und prozentualen Zahlen)

Antwort:

Derzeit besitzen keine Einwohner im Kreis Mettmann das Geschlecht „divers“.

Frage 2:

Wie viele Menschen im Kreis Mettmann haben seit 2018 den Geschlechtseintrag „divers“ gewählt? (Bitte aufschlüsseln nach Kommune)

Antwort:

Seit 2018 haben keine Einwohner im Kreis Mettmann den Geschlechtseintrag „divers“ gewählt.

Frage 3:

Wie viele Neugeborene im Kreis Mettmann wurden seit 2018 als „divers“ registriert?

Antwort:

Seit 2018 wurden im Kreis Mettmann keine Neugeborenen als „divers“ registriert.